
Junta Administradora Local Comuna 7
Municipio Santiago de Cali

Jalcomuna7@gmail.com

“TODOS UNIDOS POR CALI”

ACTA  03 DE PLENARIA JUNTA ADMINISTRADORA LOCAL COMUNA 7
DE Julio 3 DE 2012

Siendo las 5:30 PM del día 3 de Julio de 2012, en el Tertuliadero barrio Las Ceibas ubicado
en la Calle 69 carrera 7T, sesiono de manera ordinaria LA JUNTA ADMINISTRADORA
LOCAL  DE LA COMUNA 7.

Con el siguiente orden del dia

1.- Llamada lista Verificación del Quórum

2.-Lectura del Acta Anterior

3.- Informes y eventos

Se llama a lista y  Se Verifica el Quórum, contestan los siguientes Ediles: Liliana Vallejo,
Amanda Vargas de Rivera, Lucero Domínguez,  Bernardino Muñoz, Gidwar Obregón, Juna
Carlos Bonilla y Gustavo Corrales Pose.

Segundo Punto del Orden del día

Se lee el Acta anterior  y es aprobada por unanimidad de los asistentes.

Tercer punto del orden del día Informes evento

La señora Edil Amanda Vargas de Rivera manifiesta que la sede Comunal del barrio la
Ceibas está disponible para el Bingo, y que la señora Miriam de ligazamon ofrece personitas
para el evento,

De igual forma solicita que se tenga encuentra a la Base Aérea y el contacto es la Teniente
Zuleta

Gustavo Corrales solicita cuales son los posibles invitados

La señora Edil Amanda Vargas manifiesta que están los 18 Industriales, el General de la
Base Aérea, Coronel y Capitán y tres Lideres por barrio se saca un listado tentativo y es
anotado por la señora Edil Amanda Vargas, Edil Gustavo Corrales, Edil Bernardino Muñoz.
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El señor Edil Juan Carlos Bonilla solicita mirar cuantas son los invitados y así poder saber
cuándo se necesita para el refrigerio se hace una cifra aproximada de 200 personas.

El Señor Edil Bernardino Muñoz manifiesta que la olla de Champús cuesta $40.000 pesos,
como para ochenta personas, el señor Edil Gustavo Corrales informa que el Paquete de
empanadas

cuesta $14.000 pesos y trae 50 unidades, la señora Edil Amanda Vargas Propone que
aportemos todos y saquemos adelante el evento, se acuerda colocar cada Edil la Suma de
$30.000 pesos M/c y es aprobado, el señor Edil Gustavo Corrales hace su aporte de
$30.000, de igual forma la señorita Edil Lucero Domínguez, hace su aporte se solicita a la
señora Edil Liliana Vallejo hacerse cargo de los dineros  a lo cual acede, los demás Ediles se
comprometen para el día Sábado hacer sus respectivos aportes.

Siendo las 7:PM, se levanta la sección y se cita para el sábado a las 11AM, en el
Tertuliadero.


